

## résidences immobilier

Située au calme absolu au fond d'une impasse dans le seul domaine fermé surveillé 24h/24h de Mougins cette belle propriété provençale de 340m2 a été édifiée sur un agréable terrain plat de 2 400 m2. Composée de 4 chambres en suite, la villa dispose de larges espaces lumineux avec une belle hauteur sous plafond et notamment d'un bel espace de vie chaleureux comprenant une salle à manger ainsi qu'un salon cathédrale tourné vers une cheminée, rendant les lieux idéals pour passer des moments entre amis et en famille. Afin de profiter pleinement de la vue dégagée sur une belle forêt de pins, la ...

Located in absolute calm at the end of a dead end in the only closed domain monitored 24 hours a day in Mougins, this beautiful Provençal property of 340m2 was built on pleasant flat land of 2,400 m2. Composed of 4 en-suite bedrooms, the villa has large, bright spaces with high ceilings and in particular a beautiful, warm living space including a dining room as well as a cathedral living room facing a fireplace, making the place ideal to spend time with friends and family. In order to take full advantage of the unobstructed view of a beautiful pine forest, the villa offers a mezzanine/library ...

## **MAGREY & SONS MOUGINS**

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









